



## L'Europe à ma porte

publié le 11/12/2008 - mis à jour le 22/01/2009

Félicitations aux quatre élèves de 4ème B, **Mélanie Bourut, Aline Geoffrion, Amélie Dérré, Laureen Guillaume**, qui ont obtenu le deuxième prix au niveau des collèges dans le concours académique **L'Europe à ma porte** grâce à leur diaporama intitulé **Voyager en Europe**. Le collège est le seul établissement charentais lauréat de ce concours. Lors de la cérémonie de remise des prix, qui s'est déroulée le mercredi 10 décembre au rectorat, les élèves ont reçu un magnifique prix de la main de Madame Béatrice Cormier Rectrice. (Voir photos)

En effet les filles auront la chance de **découvrir le 24 mars le parlement européen à Strasbourg** et d'assister à une séance de vote auprès de la députée européenne, Mme Elisabeth Morin, et d'autres jeunes européens.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.